

Club Subaquatique Lavallois – Comte rendu d'activité AG du 15 novembre 2019

COMMISSION ou ACTIVITE :

Rapport d'activité par

→ Jacques Salesse.

Bilan 2018-2019 :

- Deux handiplongeurs, Didier Barbé et Vincent Houtin.

Pari réussi d'intégration car Didier est sorti du cadre handisport pour faire des plongées en structure classique sur St Malo. Didier progresse sur ses capacités à modifier son matériel. Nous avons pu profiter des séances en fosse grâce au beau temps du printemps. Vincent est quasi autonome en déplacement horizontal. Nous n'avons pas encore trouvé de solution pour la compensation qu'il ne peut faire seul.

Claude, Philippe, Jean-Michel et Jacques ont assuré les séances piscine. Nicolas, Pascal se joint à nous pour assurer des sorties en milieu naturel sur St Malo et Lorient.

- De la convivialité lors de nos deux repas annuels avec toute l'équipe d'encadrants et handiplongeurs.
- La perte du système de mise à l'eau de fauteuil en piscine (pour mise aux normes) ne nous a pas permis de profiter pleinement de la fosse en septembre et en octobre. Même si la sortie de l'eau de Vincent est possible avec l'aide des apnéistes, nous ne sommes pas à l'abri d'un accident. Le Directeur de la piscine semble impuissant à faire avancer les choses et aucun planning de réparation n'est mis en place. Un seul câble de quelques mètres est en cause et empêche les personnes en situation de handicap de tout Laval aggro de profiter de la piscine.

Projets 2019-2020 :

- Une sortie fosse est prévue en janvier / février à la piscine des Gayeulles dans le 35.
- Sorties en milieu naturel en début d'été avec le SMPE.
- Progresser et rester dans une dynamique conviviale.